

ABSTRAK

Hardiyanto, Achmad. 2019. Pengaruh Penggunaan Media Bola Plastik Terhadap Hasil Belajar Ketepatan Passing dalam Pembelajaran Sepak Bola pada Siswa Kelas 5 SDN Gung-gung 01 Kecamatan Batuan Tahun Ajaran 2017-2018

Kata Kunci : Pengaruh Penggunaan Media, Hasil Belajar, Passing Sepak Bola

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media bola plastik terhadap hasil belajar ketepatan *passing* dalam pembelajaran sepak bola pada siswa kelas V SDN GUNG-GUNG 01 KECAMATAN BATUAN TAHUN AJARAN 2017-2018.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, data yang diperoleh dalam penelitian ini lebih mengarah pada definisi, pengukuran data kuantitatif dan statistik objektif melalui perhitungan ilmiah atau dalam bentuk angka. Penelitian ini menggunakan desain penelitian bentuk desain Pretest-Posttest satu kelompok (*One-Group Pretest-Posttest Design*).

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini, teknik yang digunakan adalah menggunakan tes *passing*, melakukan gerakan dasar menendang bola dengan kaki bagian dalam, bagian luar, dan dengan kura-kura kaki, melakukan gerakan mengontrol bola dengan baik.

Dari latihan *passing* sepak bola menggunakan media yang dimodifikasi yaitu, media bola plastik dapat memberikan pengaruh atau peningkatan terhadap kemampuan *passing* sepak bola pada siswa kelas VSDN Gung-Gung 01 Kecamatan Batuan tahun pelajaran 2017-2018. Sekaligus membuktikan bahwa dari hipotesis yang diajukan dapat diterima dan menunjukkan adanya kontribusi yang signifikan. Dari hasil tersebut, data pengukuran terdapat perbedaan yang signifikan antara perlakuan dengan menggunakan latihan *passing* menggunakan media yang dimodifikasi yaitu, media bola plastik. Hasil tersebut dibuktikan dengan hasil analisis sebagai berikut: perolehan analisis data uji-*pre-test* dan *post-test* tes kemampuan *passing* sepak bola pada siswa latihan *passing* dengan menggunakan media yang dimodifikasi yaitu media bola plastik terdapat peningkatan yang signifikan sebesar $P < 0,05$. Akhirnya dapat disimpulkan bahwa Terdapat pengaruh yang signifikan antara modifikasi media bola plastik terhadap kemampuan *passing* sepak bola pada siswa SDN Gung-Gung 01 Kecamatan Batuan tahun ajaran 2017-2018 karena hasil uji-t $4,275 > 0,05$. Dalam penelitian ini peningkatan yang terjadi sebesar 4,202%.